

FRESQUES De jeunes artistes lausannois égaient les murs des Boveresses, de Praz-Séchaud et des Libellules.

Carte blanche pour un monde rose

» Sur demande d'une gérance, de jeunes artistes lausannois — Reks, Foul et Teos — décorent les immeubles des hauts de la capitale vaudois. Respect! Les murs ainsi décorés ne sont plus souillés de vulgaires grafs et de vilains tags.

Pourquoi faire moche quand on peut faire figolé? Pourquoi faire *trash* quand on peut faire *tree style*? Fatiguée de faire nettoyer à longueur d'années ses murs de ses immeubles ma-



FLORIAN CELLA

Au chemin des libellules, Reks, Teos et Foul font vivre ensemble monstres et petits enfants.

culés de tags et de graffitis plus ou moins esthétiques, la Régie Braun a donné carte blanche à une équipe d'artistes des rues.

Sous leurs blasons d'artiste, Reks, Teos et Foul sont passés à l'action aux Boveresses, à Praz-Séchaud et au chemin des

Libellules. Sur fond rose fané, les trois artistes ont planté le décor. Entre les portes du 2 et du 4, un marais fantastique et

sa faune s'étaient sur 70 m². La lumière tire sur le rose fané et crépusculaire, on y croise des monstres qui pourraient être les voisins de Yoda sur la planète Dagobah. «Les monstres, explique Reks, on les met pour les enfants. Mais pour faire plaisir aux adultes, on a rajouté des petits enfants sur la fresque.» La Régie Braun apprécie le travail des trois compères et leur a passé une nouvelle commande.